

Cuba expose ses attraits au Salon du Tourisme de Paris



La Havane, 23 mars (RHC)- Des propositions touristiques de soleil, de chaleur et de plage ont été exposées par le Ministère du Tourisme de Cuba au Salon Mondial de ce secteur appelé « Le Monde de Paris ». Toute la fin de la semaine, une délégation de notre pays a assisté à cette bourse touristique de la capitale française, pour promouvoir, à l'approche de l'été, la diversité d'options qu'offre la destination Cuba qui a beaucoup à montrer aux visiteurs en matière de patrimoine, d'histoire et de nature outre le soleil et la plage.

« Avec une périodicité annuelle, ce salon du tourisme de Paris dédie au grand public un programme continue d'activités d'animation, d'informations pratiques, de conférences et d'autres actions permettant aux visiteurs de connaître de multiples destinations » explique un communiqué du Ministère du Tourisme.

Au cours de la rencontre, la mission cubaine a présenté des offres concernant les villes patrimoniales, la Foire Internationale de Tourisme , FitCuba 2014, dédiée cette année à la France et la reprise du vol de Cubana de Aviación, Cuba-Martinique avec une fréquence hebdomadaire.

Le communiqué indique que le renforcement des liens avec les principaux partenaires et collaborateurs sur le marché français a fait également partie de l'agenda de travail.

Des représentants du Bureau de Tourisme de Cuba en France ; les agences de voyages Havanatur, Cubatur; les chaînes hôtelières Cubanacán et Islazul ainsi que les associés Iberostar et Blue Diamond Hotels and Resorts, ont formé la délégation de notre pays.

« La foire a été très mouvementée et le stand de Cuba a été très visité par des personnes désireuses de connaître nos attraits » a relevé Yosnel Quintero, chef de ventes de l'hôtel Iberostar Trinidad.

Il a fait savoir qu'actuellement cette chaîne hôtelière possède 10 hôtels à Cuba, situés dans d'importants pôles touristiques comme La Havane, Varadero, Trinidad, et les Îlots Coco, Ensenacho et Guillermo.

« Notre groupe donne des services spécialisés. Nous avons une offre gastronomique très variée avec de hauts standards de la cuisine internationale et cubaine et avec un programme varié d'animation aussi bien pour les adultes que pour les enfants »-a-t-il précisé-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18335-cuba-expose-ses-attraits-au-salon-du-tourisme-de-paris>



Radio Habana Cuba